

NACHRUF

Die Stadt Berching trauert um

Frau Maria König, Berching.

Über 40 Jahre lang engagierte sich Maria König in der Kranken- und Altenpflege. Vor allem durch ihre Unterstützung in der ehrenamtlichen Betreuung der Bewohnerinnen und Bewohner des Caritas-Seniorenheimes St. Franziskus erwarb sich Frau König große Verdienste für das Sozial- und Gemeinwesen in Berching.

Als sichtbares äußeres Zeichen des öffentlichen Dankes für ihren uneigennützigen Dienst an der Allgemeinheit wurde Maria König 2012 die Ehrenmedaille der Stadt Berching für besonders verdienstvolle Ehrenämter verliehen.

In Dankbarkeit und Anerkennung werden wir ihr stets ein ehrendes Gedenken bewahren.

Den Angehörigen gilt unsere aufrichtige Anteilnahme.

Stadt Berching

Petra Merkert
Dritte Bürgermeisterin